

Claire, chargée de recrutement dans un cabinet de conseil, promotion 2008

- 1. Pourriez-vous vous présenter en quelques lignes et expliquer votre parcours scolaire et professionnel actuel (pour certains !!) depuis que vous avez quitté le lycée ?**

Après le lycée, j'ai intégré l'université Paris Dauphine pour passer une licence en Sciences de Gestion, puis un master en Management des ressources humaines. J'ai travaillé en alternance chez Air France dans le service formation, où j'étais en charge de l'apprentissage dans l'entreprise (gestion quotidienne + projet de conduite du changement), ensuite j'ai travaillé en CDD chez EDF en tant qu'assistante formation. Aujourd'hui je suis chargée de recrutement dans un cabinet de conseil, Ausy, et je recrute des profils d'ingénieurs industriels (en électronique, mécanique, informatique).

- 2. Quelles ont été les raisons qui vous ont fait choisir ce cursus scolaire ? Avez-vous eu des regrets dans votre choix ? A quel moment, au lycée, vous êtes-vous décidé à poursuivre dans cette filière ?**

J'ai été bien conseillée par mes professeurs, j'étais bonne en langues, mathématiques, et je m'intéressais pas mal à l'actualité. J'avais envie de faire une formation qui pouvait me correspondre, et me permettre de découvrir les métiers supports dans l'entreprise. Ensuite j'ai décidé de me continuer vers les ressources humaines parce que j'ai trouvé intéressant d'être en contact permanent avec les salariés de l'entreprise, de pouvoir transmettre la stratégie d'une entreprise à l'ensemble des collaborateurs, de contribuer à sa croissance de cette façon.

- 3. Pour ceux qui ont quitté l'île de la Réunion après le bac (ou un peu après !!) pour leur poursuite d'études, pourriez-vous expliquer comment cela s'est passé (votre intégration, votre indépendance, votre adaptation, le niveau scolaire de l'école). Cela a-t-il été facile ou difficile ?**

La mentalité ici est différente, mais j'ai pu rencontrer des personnes très sympathiques, étant sociable, le contact se fait assez rapidement et ça se passe bien. Au niveau de l'indépendance, il faut être capable de tout gérer en même temps, les cours, et la vie quotidienne. Je pense qu'il faut savoir garder un minimum la tête sur les épaules. Pour le niveau scolaire, c'était dur, au début quand on a l'habitude d'avoir de bonnes notes sans trop forcer, on se rend compte qu'ici, il faut fournir un minimum de travail personnel pour réussir, mais on s'y fait assez rapidement, il ne faut pas se décourager surtout.

- 4. Que pourriez-vous donner comme conseils aux élèves actuellement au lycée qui doivent penser à leur orientation post-bac ?**

Faites ce que vous aimez, réfléchissez en fonction de là où vous êtes bons.